

Frankfurt (Oder), 1. Oktober 2020
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressemitteilung 14/2020

Neueröffnung

Sonnenschein bezieht Tagespflege in der Rosengasse

Die Hauskrankenpflege Sonnenschein eröffnete heute eine Tagespflegeeinrichtung im Quartier Wollenweberstraße. Zur feierlichen Eröffnung kamen Sonnenschein-Geschäftsführer Rene Siewert, WOWI-Geschäftsführer Jan Eckardt sowie die WOWI-Prokuristin und Zuständige für Gewerberaumvermietung, Christa Moritz. In der Rosengasse 3 können ab sofort bis zu 20 Seniorinnen und Senioren von Montag bis Freitag zwischen 8:00 und 16:00 Uhr betreut werden. Das Angebot umfasst die Versorgung zum Frühstück, Mittag und Kaffee sowie ein umfangreiches, abwechslungsreiches Programm. „Spiele und Ausflüge werden wir machen, gemeinsam Singen und Musizieren, Kochen und Backen“, kündigt Rene Siewert an. Im Vordergrund steht die Gemeinschaft. „Viele Ältere sind alleinstehend, da beugt das Angebot einer Tagespflege der Einsamkeit vor“, erklärt er. Das ständige Team der Einrichtung umfasst vier kompetente Mitarbeiter/-innen. Das Fachpersonal übernimmt die medizinische Versorgung genauso wie Therapieangebote. „Unser Seniorensport ist angepasst, viel findet auch im Sitzen statt.“ Für den Träger ist es die erste Tagespflege, in die die Erfahrungen aus der häuslichen Pflege sowie des Betreibens der Demenz-WG einfließen.

„Unsere Planung für das Quartier und somit für die Innenstadt sah eine Tagespflege vor“, sagt WOWI-Geschäftsführer Jan Eckardt, „durch die Umstrukturierung der Gemeinnützigen Pflege- und Betreuungsgesellschaft der Stadt Frankfurt (Oder) mussten wir einen neuen Träger suchen.“ Es sei daher erfreulich, dass mit der Hauskrankenpflege Sonnenschein so schnell ein kompetenter Partner gefunden werden könnte. „Die Menschen wollen in ihren Wohnungen alt werden“, weiß Jan Eckardt. In den Wohnungen werden Duschen bevorzugt, Fahrstühle sind ein Muss. „Das Angebot einer Tagespflege ist eine weitere Aufwertung für die gesamte Innenstadt“, betont der WOWI-Geschäftsführer. Es sei heutzutage so selbstverständlich wie die Spielplätze in den Innenhöfen für Familien mit Kindern. „Unter Mieterklientel ist gemischt, wir versuchen, das Zusammenleben für alle zu ermöglichen.“

Interessierte können vor Ort oder telefonisch unter 0335 86924314 einen Probetag vereinbaren. „Wir freuen uns, dass bereits vor der Eröffnung Nachfragen bei uns ankamen“, sagt Rene Siewert. Er sieht dies als Bestätigung und Ansporn.

